

# まちの話題 いろいろ



## 養老改元1301年目の始まり! 初日の出を養老公園から見よう!

1月1日(月・祝)、養老公園から初日の出を見る会主催の「初日の出を養老公園から見よう!」が養老公園芝生広場で開催されました。

当日は小雨でしたが、初日の出を見ようと会場には大勢の人が詰めかけました。日の出時刻が近づいてくるにつれて、東の空がオレンジ色に染まり、太陽が顔をのぞかせると思わず拍手と歓声が上がり、新年の始まりを実感していました。



初日の出を見ようと養老公園に集まった皆さん



たくさんの歓声を受けスタートする子どもたち

## 元旦恒例!元旦マラソン大会

1月1日(月・祝)、笠郷地区で、「元旦マラソン大会」が開催され、保育・こども園児から中学生まで52人が参加しました。

この大会は、マラソンを通じて地区の相互の交流を深め、あわせて子どもたちの健康増進を図るために、毎年開催されています。当日雨が降っていましたが、子どもたちは雨にも負けず力いっぱい走りきりました。大会の後は、子どもたちが楽しみにしていたbingo大会や豚汁が振る舞われるなど、会場は大いに盛り上がっていました。

## 人権を尊重し、豊かな心を育みましょう

12月9日(土)、町では、すべての人が心豊かに暮らせる町をめざして、町民会館で養老町人権擁護推進大会を開催しました。

大会では、手話を交えながら、4人の小中学生による人権について考えたことや体験したことなどの意見発表が行われ、聞く人の心に響くすばらしい内容でした。

講演では、日本福祉大学中央福祉専門学校専任教員の渡辺哲雄さんを迎えて、人権と尊厳の理解、差別について考えさせられる内容の話をされました。



人権についての意見発表する児童・生徒たち

